



Dessin : Christian PICARD - libre de droit

L'éducation thérapeutique  
c'est comme le loto : c'est facile,  
c'est pas cher et ça peut  
rapporter gros !!

L'éducation thérapeutique permet :

- d'acquérir des connaissances,
- de gérer sa maladie,
- de partager avec les autres,
- de connaître les bons gestes lors des crises,
- de gagner en autonomie.

**DES SÉANCES  
D'ÉDUCATION THÉRAPEUTIQUE  
EN ÉPILEPSIE SONT PROPOSÉES  
DANS LE SERVICE,  
POUR Y PARTICIPER PARLEZ-EN  
AU NEUROLOGUE QUI VOUS SUIT.**

Pour en savoir plus, scannez-moi

